

# Verkehrssicherheitstag in Oelde



Im Zuge des Verkehrssicherheitstages auf dem Oelder Marktplatz wurden in verschiedenen Projekten Jung und Alt auf die Gefahren des Verkehrsalltages aufmerksam gemacht. Seit mehr als fünf Jahren werden Aktionen zur Verkehrssicherheit durchgeführt und das Ergebnis kann sich sehen lassen: Unfälle, bei denen Menschen verletzt wurden, nahmen von Januar bis Ende Mai im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um 13,9 Prozent ab, Unfälle, in denen Radfahrer involviert waren sanken um 33 Prozent.

Die Besucher des Oelder Verkehrssicherheitstages konnten die Wucht eines Aufpralles bei einer Geschwindigkeit von 11 km/h im Gurtschlitten nachvollziehen und auch ein Überschlags- und ein Motorrad Simulator trieb mutigen Teilnehmern den Angstschweiß auf die Stirn. Verkehrssicherheit ist ein Thema, mit dem schon die Jüngsten zu tun haben und so präsentierte Frau Rembrink von Rene's Babywelt die neuesten und zur Zeit sicherheitstechnisch aktuellsten Kindersitze auf dem Markt.